

Schiedersrichterinnen, Organisatoren, Teilnehmer,
further habe, eine Inspration sind für kommende
Jahre, dass die Gedanken, die ich dort ausgeteilt
 habe, Schiedersrichter und Taliemeier« betagen.
Turnierhandbuch für Tajiiquan mit dem Thema:
diesem Thema durfte ich ehemaligen Athleten
schon auf anderen Turnieren erfahren habe. Zu
tein, gab es auch keine Unklarheiten, wie ich es
gleiche Schiedersrichterausbildung absolviert hat.
Da alle Abgabestellen Schiedersrichterinnen die
zu vergleben.

große Halle, um so gerichtet wie möglich Punkte
seine Ausgebaute Kriterien sind eine sehr
Schiedersrichter-Ausbildung bei Jan Leminsky und
benen Kriterien zur Punkteregel zu halten. Die
den Schiedersrichter-Bogen und die dort vorgegebe-
tigkeit bei mir droht, brachte ich mich nur an
Aber sobald ich merke, dass Gefahr von Einstet-
lavoristere: der Chen-Style.

der Stil, den ich aus meiner intensiven Erfahrung
der 24er Peking Form und dem Yang-Style sowie
das die Taliemeerinnen der Wu Wei Schule mit
den man selbst favorisiert. In meinem Fall sind
eigenen Leute anstreben oder der Stil gezeigt wird,
objektiv zu sein. Insbesondere wenn entweder die
Formenreicher ist es natürlich nicht leicht, immer
gewertet und entschieden. Als Schiedersrichter im
immer um das Wahl der Taliemeerinnen bemüht
alle, wie sie da waren, haben unparatetisch und
Auch muss ich meine Kolleginnen loben, denn
was besonders gut gelungen ist.

King-Style am Start waren. Als Schiedersrichter ist es
immer schon, wenn sich alle wie faire Sportsleute
verhalten und sich auch mitreuen können, wenn
der andere gewinnt oder wenn einem anderen et-
hat das Turnier als Schiedersrichter mitgerebt.

nicht mehr als einem Turnier dabei waren. Divyam de Martin-Sommerfeldt
höchstens fünf Jahre Erfahrung mit Tajiiquan verfügen und bisher bei
ausgerichtet, das ausschließlich denjenigen vorbehalten war, die über
hat Jan Leminsky in diesem Jahr mit seiner Wu Wei Schule ein Turnier
und bei mehr Taji-Spielerinnen die Lust am «Sich-Vergleichen» zu wecken,
Um die Schwelle für die Teilnahme an einem Taji-Turnier niedrig zu halten

ermene, da Zhaoao-, Yang-, Fu-, Chen- und Pe-
teressantes Programm freuten sich die Zuschaau-
Style und -Schulen. Über ein Vierteljahr und in-
von Gleichegestimmen verschiedener Tajiiquan-
niger von Harmonie geprägt. Es war ein Treffen
und ernstes Wettbewerbsgedanken war das Tur-
nir, das durch einen heiligen Tempelarten in der Halle
als auch im Tuišou Interessante Gegebenisse auf-
testet 56 Jahre alt, was sowohl bei den Formen-
Der jüngste Taliemeier war 13 Jahre und der Al-
her nicht weit auseinander lagen.

gehoben, da die fünf Starterinnen vom Gewicht
Bei den Damen wurde die Gewichtsstufen auf
womit nach Geschlecht und Gewicht eingeteilt.
waren. Hier wurden die Taliemeerinnen wie ge-
Es gab auch Starter, die nur für Tuišou angetreten
und Taji-Waffenformen unterzogen.
zur Atmosphäre bei Turnieren

Kompetente und faire Schieders-
richterinnen tragen wesentlich
die Kategorien Chen-Style sowie die
Yan-Style und Fu-Style. In der Erfrarhungsakademie bis
finn Jahre wurde nur nach Tajiuan-Handformen
und Tali-Waffenformen unterzogen
bei.



27. Juli 2013 in Hamburg (D)

Offenes Neulinge Turnier

Fotos: Archiv Jan Leminsky

Taiji-Tunierer bilden eine gute Gruppe. Sie sind sich so geliebt aus dem Tunier verab-
schieden muss. Das ist besonders dann ärgерlich,
wenn man nur für Tuishou die Aufgabe des Be-
obachters oder auch Deskalationsschiedsrich-
ters und sollte nur die Anreise hat.
Det und sich so geliebt aus dem Tunier verab-
schieden müssen. Das ist besonders dann ärgерlich,
wenn man nur für Tuishou die Aufgabe des Be-
obachters oder auch Deskalationsschiedsrich-
ters und sollte nur die Anreise hat.
Ich selbst habe beim Tuishou die Aufgabe des Be-
obachters und Schiedsrichterinnen sehr hilfreich und
nein und Schiedsrichterinnen sehr hilfreich und
ich hoffe, dass sie Verbreitung finden.
Die Einfluturing des Poolsystems und den Einsatz
des Beobachters fand ich für die Teilnehmerin-
nen und Schiedsrichterinnen sehr hilfreich und
nein und Schiedsrichterinnen sehr hilfreich und
ich hoffe, dass sie Verbreitung finden.
Det und sich so geliebt aus dem Tunier verab-
schieden müssen. Das ist besonders dann ärgерlich,
wenn man nur für Tuishou die Aufgabe des Be-
obachters oder auch Deskalationsschiedsrich-
ters und sollte nur die Anreise hat.
Ich selbst habe beim Tuishou die Aufgabe des Be-
obachters und Schiedsrichterinnen sehr hilfreich und
nein und Schiedsrichterinnen sehr hilfreich und
ich hoffe, dass sie Verbreitung finden.

Det und sich so geliebt aus dem Tunier verab-
schieden müssen. Das ist besonders dann ärgерlich,
wenn man nur für Tuishou die Aufgabe des Be-
obachters oder auch Deskalationsschiedsrich-
ters und sollte nur die Anreise hat.
Ich selbst habe beim Tuishou die Aufgabe des Be-
obachters und Schiedsrichterinnen sehr hilfreich und
nein und Schiedsrichterinnen sehr hilfreich und
ich hoffe, dass sie Verbreitung finden.
Die Einfluturing des Poolsystems und den Einsatz
des Beobachters fand ich für die Teilnehmerin-
nen und Schiedsrichterinnen sehr hilfreich und
nein und Schiedsrichterinnen sehr hilfreich und
ich hoffe, dass sie Verbreitung finden.
Det und sich so geliebt aus dem Tunier verab-
schieden müssen. Das ist besonders dann ärgерlich,
wenn man nur für Tuishou die Aufgabe des Be-
obachters oder auch Deskalationsschiedsrich-
ters und sollte nur die Anreise hat.
Ich selbst habe beim Tuishou die Aufgabe des Be-
obachters und Schiedsrichterinnen sehr hilfreich und
nein und Schiedsrichterinnen sehr hilfreich und
ich hoffe, dass sie Verbreitung finden.

